

## KAMPANYE DAN EDUKASI OMBUDSMAN DI STIA TABALONG

Rabu, 17 Maret 2021 - Maulana Achmadi

Tabalong - Dalam agenda pelaksanaan program kerja Ombudsman *Goes To Campus* sebagai upaya pencegahan maladministrasi, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Selatan Hadi Rahman beserta tim melaksanakan program kampanye dan edukasi dalam bentuk sosialisasi di Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Tabalong.

Tim Ombudsman Kalsel, disambut oleh Ketua STIA Tabalong, Jauhar Arifin beserta jajaran pada Selasa (16/3/2021). Dalam sosialisasi tersebut, Hadi Rahman menyampaikan pentingnya peran serta kampus dalam mendukung dan mengawasi pelaksanaan pelayanan publik di Tabalong. Akademisi maupun mahasiswa perlu aktif memberikan sumbangsih pemikiran terhadap isu-isu pelayanan publik dari sisi akademis. "Cerewet untuk mengoreksi pelaksanaan pelayanan publik yang buruk, agar dapat menjadi lebih baik lagi," ujarnya.

Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Selatan juga siap mendukung STIA Tabalong dalam bentuk kerja sama kedua belah pihak, salah satunya menerima Praktik Kerja Lapangan (PKL/magang) mahasiswa STIA Tabalong yang berminat untuk mengenal tupoksi dan peranan Ombudsman dalam mengawasi pelayanan publik sebagai bentuk pengayaan wawasan bagi mahasiswa.

Jauhar Arifin menyatakan siap bekerja sama dan mendukung program Ombudsman *Goes To Campus* maupun PVL *Goes To Campus*. Tidak hanya mahasiswa, tetapi seluruh *civitas academica* STIA Tabalong perlu mendapat informasi tentang pentingnya peranan Ombudsman dalam pengawasan pelaksanaan pelayanan publik. Tindak lanjut yang akan dilaksanakan adalah fasilitasi sosialisasi Ombudsman secara virtual kepada seluruh *civitas academica* STIA Tabalong mengingat pandemi Covid-19 yang menyebabkan segala aktivitas perkuliahan dilaksanakan secara daring di kampus yang telah berdiri sejak 2005 ini.

Selain itu, Jauhar menyampaikan bahwa STIA Tabalong memiliki 2 (dua) program studi yakni Ilmu Administrasi Publik dan Ilmu Administrasi Bisnis yang masing-masingnya memerlukan pengayaan praktik guna menambah wawasan para mahasiswa. Ketua STIA menyambut baik maksud Ombudsman untuk menerima mahasiswa melaksanakan PKL sebagai pembekalan bagi mereka serta siap mendukung penuh dan terlibat dalam pelaksanaan program kerja Ombudsman, khususnya di Kabupaten Tabalong. (BS)